
の表彰です。長年、参加していただいてい
る方々にあらためて感謝申し上げます。

1月
≪　発　行　≫

平佐東地区コミュニティ協議会
0996-29-2056

令和6年9月26日

あいにくの雨になりましたが、小学生も元気いっぱい躍動し、中学生、保護者、地区住民も一所懸命頑張りました。

雨の中でしたが、準備に競技に交通整理に多くの方々の協力をいただき本当に有難うございました。

平佐東小・地区合同運動会が開催されました。
9月22日（日）平佐東小学校体育館で田中市長のご臨席のもと、合同の運動会が開かれました。

9月25日知事表彰をうけました。毎年3回

県道沿いの清掃を6年以上続けていること

がらっぱの里9月
回
覧

開会式の後、赤組、白組両チームエールの交換から始まりました。

伝統の戸田観音奉納棒踊りを引き継いでいます。 そろり、そろり、地区対抗 猫の散歩

小学生も中学生も保護者も頑張れ

地区対抗 お手玉入れ なかなか思うように入ってくれません。

道路愛護で知事表彰を受けました。



ユーチューブの配信中の東中記録がDVDになります。

ロッコ数台だけの工事でよくもこの広い校庭ができたものと、その偉大な、ひたむきな校区民の方々の力を改
めて感じることです。
三十五年の川内東中学校の門を閉じ、昭和五十七年四月、西中と統合。川内中央中学校へと発展する時、
その閉校を前にこの学校を創ってくださった、今はもう年老いていらっしゃるであろう先輩の方々、あるいはす
でに故人となられた方々、そして、それらの人々の心を受けつぎ、この学校で学ばれ活躍された卒業生の方々
へ、深く感謝の心を捧げ、お礼の心をこめて、広く当時の様子を知っていただくため、期成会の記録、「学校を
創るの記」を発刊しました。　　　　　　　　　　　　　　※下線は茶圓が記す
なお、一作業員、一役員として東中建設の貢献された、落合真六氏から貴重な体験談をいただきました。こ

れによって当時を偲び、思い出話を子どもや孫に語りついで欲しいと思います。
昭和五十六年十二月記

今回、私（茶圓）は森ノ上義人校長先生の二つの文から大いに東中の源流を学びました。

谷を埋め、城のごと石を高く積んで造られた広い運動場のまん中に立って、四方を見渡す時、機械といえばト

昭和五十四年四月、満開の桜の花の咲く川内東中学校に赴任。ここの学校に赴任してきた先生方みな、訪
れた人みな桜の美しさに、桜の花を育てた人々のやさしさに、ひとしく心打たれたことでしょう。　　

※下の下線は茶圓が記す
赴任早々、花見の宴に呼ばれたり、その後何人もの方から、東中の校地造成、建設についての話をお聞き

しました。何日かたって、学校の書籍の中にある古ぼけた三十数年前の建設期成会の記録簿を手にしました。
一枚一枚、ページを繰りながら、学校創りのそのご苦労の深さに頭の下がる思いがし何かがじーんとからだの
中をながれるものを感じました。

昭和二十二年、新制中学として、間借りの小学校の校舎の中から産声をあげた川内東中学校。校区民の
方々の新しい中学校に寄せる大いなる希望のもと、学校の敷地の選定、造成、校舎建築・・・外部との交渉、
話し合い。この記録には出てこない数多くの諸会合。力を精いっぱい出して、手づくりの川内東中学校を創って
くださった校区民の熱意と役員となられた方のご苦労。先生方の献身的な協力。

第11代校長森ノ上義人校長先生の「学校を創るの記」発刊のことばを以下に引用します。

第18回　平佐東レキバナ（歴史話）講話　（茶圓三洋さん）
川内東中学校・35年間のあゆみ（2）

☆ 10月慰霊碑掃除当番 ・・瀬戸自治会

１０月 ２日（水） 法令講習会

８日 (火） 民児協

１７日（木） 文化祭実行委員会

１９日（土） はんとけん体操

２７日（日） 市長選・市議選投票日

なるべく乗り合わせでの、ご利用を

お願いします。

１人 片道 ３００円

予約や利用の仕方など、詳しく聞きたい

平佐東地区
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